



第68回地本定期大会で新執行体制が確立されました。第2回執行委員会を開催し、さまざまな課題や当面する具体的な行動について議論しました。

# 具体的な行動を提起



NO. 863  
 発行 2015年 10月30日  
 国鉄労働組合 新潟地方本部  
 発行責任者 上石 昌彦  
 編集責任者 教 宣 部

## 組対委員会の設置

大会でも代議員の発言など出され討論し、全体で意思統一が図られました。

組織対策委員会を設置し地本執行委員・職協代表・分会代表を構成メンバーとしました。

第1回の組織対策会議を12月19日(土)

# 地本旗開き

## 2016年 1月23日(土)

「地本旗開き」は1月30日に開催します。具体的な企画内容や会場については後ほどお知らせいたします。多くの出席をよろしくお祈りします。



に開催します。そして、今年度も組織強化・拡大経験交流集会を計画します。昨年は秋田地本の方々に講師を要請し開催しました。今年度の企画については、これから議論していきます。



## 当面する行動について

- 10月26日 エリア本部・業務部長会議
- 11月3日 エリア本部・組織部長会議
- 11月7日 県支部定期大会
- 11月7日 エリア本部・マラソン大会
- 11月23日 地本・退職者激励会
- 11月28日～29日 エリア本部・福島交流
- 12月19日 地本・組織対策会議

## 特別執行委員に元執行委員長の関川さんを要請

●年末まで具体的な行動が実施されます。県集会なども開催されます。いろいろな行動・会議が開催されますがよろしくお祈りします。

●地本執行体制が新しく確立されましたが、今年度も元執行委員長の関川さんに特別執行委員を要請しました。よろしくお祈りします。

## 編集後記

新しい体制でスタートしました。よろしくお祈りします。第2回執行委員会で具体的な行動が決定しました。

一人ひとりの力を結集してさまざまな課題を取り組んでいきます。最重要課題である組織拡大について、今年具体的な実践を提起し全体で取り組んでいく環境をつくっていきます。がんばりましょう！

